
Conseil de Quartier Saint-Germain des Prés  
Bilan 2024 

Le Conseil s’est réuni à trois reprises : 2 avril, 17 juin et 3 décembre. 

La 1ère séance après le renouvellement des Conseils de Quartier a donné lieu à une présentation des 
nouveaux membres des 3 collèges puis à l’élection du bureau du Conseil de Quartier. Cette réunion a 
été l’occasion de rappeler tout ce qui a été réalisé par le Conseil dans les années précédentes ainsi que 
les démarches de concertation sur le PLU, « Embellir Votre Quartier », « le Plan Climat », « Paris Zone 
Apaisée », etc. Plusieurs sujets ont été évoqués en séance : la reconduction du groupe de travail sur 
la lutte contre les nuisances, la création d’un groupe sur l’accessibilité et un autre sur l’animation du 
quartier. 

La réunion du 17 juin a permis d’émettre un vœu pour la protection d’un arbre situé au croisement 
des rues de Seine et Jacques Callot ainsi que le respect du plan de végétalisation inscrit dans la 
démarche « Embellir Votre Quartier ».  Ce vœu a été adopté en séance puis par le Conseil 
d’arrondissement. Un point d’étape sur les groupes de travail a été réalisé et une discussion a été 
engagée sur le projet de végétalisation de la place Saint-Germain des Prés dans le cadre de la démarche 
« Embellir Votre Quartier ».  Enfin, Françoise Leclerc propose de refaire l’évènement « Un livre, un 
café » initié par la mairie du 6e. Elle suggère par ailleurs d’organiser une visite guidée des lieux où ont 
vécu de célèbres écrivains. 

La dernière séance a été consacrée à la très intéressante présentation de la crue de la Seine de 1910 
par Alison Nolan et Christian Chevalier. Les Conseillers ont pu prendre la mesure de l’extrême rapidité 
de la montée des eaux et prendre connaissance des préconisations si cette crue devait se renouveler : 
se méfier des fakes news, se renseigner sur le site internet episeine.fr sur les périodes pré et post crue. 
Les projets lauréats du Budget participatif 2024 sont présentés et doivent donner lieu à des idées pour 
l’édition 2025. Un projet de végétalisation du mur des numéros 3 et 5 de la rue Jacques Callot a été 
évoqué en séance. Le groupe de travail « Animation du quartier » explore des pistes pour développer 
des projets pérennes qui valorisent l’histoire du quartier. 

 

Un grand merci à tous les Conseillers pour leur fidélité, leur implication et leur enthousiasme.  

 

 

 

 

      Chantal LAMBERT-BURENS 

Présidente du Conseil de Quartier 

 


